

# LE QUARTIER DES NOTABLES DEVANT L'ÉGLISE SAINT-DOMINIQUE

## THE NOTABLES' QUARTER ACROSS FROM SAINT-DOMINIQUE CHURCH



BAnQC-C82-356-31

VUE AÉRIENNE DU QUARTIER EN 1982  
AERIAL VIEW OF THE NEIGHBORHOOD IN 1982

Devant l'église Saint-Dominique, il y a une concentration intéressante de résidences bourgeoises. L'une d'entre elles (2522, rue Saint-Dominique) se démarque particulièrement avec ses deux tours et sa large galerie; elle appartenait à Stanilas Brassard, un homme d'affaires très renommé à l'époque. Sa voisine (2528, rue Saint-Dominique) a abrité le premier hôpital de Jonquière, la Clinique Saint-Joseph; il s'agissait, à l'origine, de la résidence privée d'un médecin qui fut agrandie et aménagée à cette fin. Nous vous invitons à déambuler sur la rue Sainte-Jeanne-d'Arc où l'on retrouve également de belles résidences bourgeoises.



Résidence bourgeoise du quartier des notables, face à l'église Saint-Dominique, qui a abrité le premier hôpital de Jonquière, la Clinique Saint-Joseph.  
Upper middle-class home, across the street from Saint-Dominique church.  
It sheltered the first hospital in Jonquière, Saint-Joseph Clinic. SHS-FPH65-P00214

*Across from Saint-Dominique Church, there is an interesting concentration of middle-class homes. One of these (2522, rue Saint-Dominique) stands apart with its two towers and large porch; it was owned by Mr. Stanilas Brassard, a notable businessman of that era. Its neighbour (2528, rue Saint-Dominique) housed the first hospital in Jonquière, the Saint-Joseph clinic; it was originally the private residence of a doctor, which was subsequently extended and furnished to that end. You are invited to stroll along rue Sainte-Jeanne-d'Arc, where you will find a number of stylish middle-class homes.*

Extrait de la brochure *Jonquière et Kénogami, de la pulpe au papier*.  
Source des textes : Morisset, Lucie K. (1994). Jonquière, mémoires et lieux.

Texts Source: «Jonquière et Kénogami, de la pulpe au papier.» «Morisset, Lucie K. (1994). Jonquière, mémoires et lieux.»

ENTENTE SUR LE DÉVELOPPEMENT CULTUREL DE SAGUENAY

Ville de  
**Saguenay**  
au service du citoyen

Culture  
et Communications  
**Québec**